
Beschlussauszug
ordentliche Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde 

Beseritz vom 23.02.2015 ()

Top 5 Bericht des Bürgermeisters

Herr Legde hatte ein Gespräch mit Frau Brinckmann vom Amt Neverin, diese hatte 
ein Termin in Waren wegen dem ländlichen Wegebau. Da der Bau des Salower 
Weges abgelehnt wurde, ist die Gemeinde in Widerspruch gegangen, dieser wurde 
auch abgelehnt, dann hat die Gemeinde dagegen geklagt. Danach sollte es zu einer 
gütlichen Einigung kommen, der Vorschlag der gütlichen Einigung geht auf 65 % 
Förderung der Bruttosumme. Vor drei Jahren betrug die Förderung 65 % der 
Nettosumme. Der Weg soll dann 3,50 m Asphalt und je 0,5 m befestigten 
Seitenstreifen haben. Vorher waren 1 m befestigter Seitenstreifen geplant.
Schlussfolgernd ist die gütliche Einigung, dass jetzt der Weg gebaut werden kann.
Wenn die Gemeinde mit dem Bau des Weges einverstanden ist, würden sie auf der 
Prioritätenliste nach vorne rücken. Die Finanzen der Gemeinde Beseritz haben sich 
in den Jahren  geändert. 
Die Gemeindevertreter werden auf der nächsten Sitzung beschließen, ob der Weg 
gebaut wird. Im vorab dazu wird es noch eine Zusammenkunft mit dem 
Hauptausschuss (Legde, Zingelmann, Schulz) und Frau Brinckmann geben.

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Neverin, den 9. Dezember 2020
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